

# expreso

## La Espol prepara una jornada por el Día de las Comunicaciones

Las charlas versarán sobre la **sociedad de la información**

---

La rama estudiantil del Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos, (IEEE) de la Espol, prepara para el martes la Jornada de Telecomunicaciones TIC.NET 2016, por el Día Internacional de las Telecomunicaciones.

La sede de las charlas es el auditorio de la facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (campus Prosperina), desde las 12:30.

La cita incluye charlas como el futuro de las telecomunicaciones, tendencias tecnológicas en redes de datos, optimización de redes móviles, entre otras.